

DOCUMENT #10

Abbot Napp to Bishop

July 15, 1847

1847 27

P. den 16. Juli 847

Z. 269

10 kr. Stämpf.

E r i n n e r u n g

wegen Ordination des Fr.
Gregor Mendi zum Priester

Anno 16⁵ Juli 847

Hochwürdigst Bischöfliche
Gnaden .

Mehrere in den letzten Jahren eingetretene Todesfälle haben in meinem Stifte den Personalstand der Priester so bedeutend abgemindert, dass hieraus Verlegenheiten für den täglichen Kirchen-Gottesdienst entstehen, u. in Erkrankung, Verhinderung oder Abwesenheit eines oder des anderen Stiftspriesters die heil. Messen in den gewöhnlichen u. bestimmten Stunden des Tages nicht täglich alle, ohne fremde Aushilfe, persolvirt werden können.

Um dieser Verlegenheit möglichst zu begegnen, und dem Bedürfnisse der eingeführten Ordnung des täglichen Gottesdienstes zu genügen, erlaube ich mir die ehrfurchtsvollste u. unterthänigste Bitte, dass Euere Hochwürdigst Bischöfliche Gnaden huldvollst geruhen mögen, dem Profess- Stifts- Kleriker dieses Stiftes, Gregor Mendel, welcher gemäss beilieg. Taufschein am 22. Juli 1822 geboren, das 25 Jahr seines Alters erreicht hat u. eben das dritte Jahr der Theologie mit lobenswerthem Erfolge absolvirt, stets einen untadelhaften Lebenswandel und frommen religiösen Sinn an Tag gelegt u. bewährt hat, die höheren Weihen und namentlich das Subdiaconat, Diaconat und Presbyterat, dispensando zu ertheilen.

anno 16 Juli 847

Hochwürdigst Bischöfl.
Ordinarlat.

Cyrill Fr. Napp, Abt u. Prälat
des Augustiner- Stiftes zu St.
Thomas etc.

1847

-2-7

P. July 16th 1847

Z. 269

(Written on 10 Kr. stamped paper)

Reminder
 Concerning the ordination
 to the Priesthood of Gregor
 Mendel - anno July 16th 1847.

Most Reverend Episcopal Highness.

Several death which have occurred in the last years have reduced the number of Priests in my monastery to such an extent that thereby difficulty is caused for the daily church services, and in case of illness or absence of one ~~or more~~ ^{on the other} priests we cannot ^{attend} # to the daily Masses to be said on the stated hours without outside help.

To avoid this trouble as much as possible and to enable us to carry on with the daily established services I take the liberty to humbly and respectfully ask your Episcopal Highness to grant the ordinations of subdeacon, deacon and Priesthood ^{# dispensando} to the religious Gregor Mendel who, according to the enclosed baptismal Certificate was born July 22^d 1822, has reached the age of 25 years and has finished the 3^d year of Theology with praiseworthy success, and whose conduct has been irreproachable and who has manifested a deep religious spirit.

To the Chancery of the Most Reverend Bishop -
 Cyril Napp, abbot and Prelate of the Augustinian

1847

-89
7

Z 269 Continued.

Monastery of St. Thomas humbly asks the granting
of the higher ordinations to the religious Gregor
John Mendel.

July 15th 1847.